



美杉中学校だより

みんなが幸せになれる学校
すすんで学び行動しよう
がんばらあっぱしな

第 18 号
令和5年 12月 22日発行
美杉中学校長

2学期も終わりました。～ご理解とご支援に感謝して～

この2学期も生徒たちの様々な活動の場での『挑戦』を見せてもらいました。挑戦することが多ければ、当然、失敗すること、うまくいかないことも多くなると思いますが、結果ではなく、挑戦をしたという経験が何より大切です。そして、「後悔は過去を変えようとする。反省は未来を変えようとする。」うまくいかなかったことを悔やむのではなく、その原因をしっかりと考え、次につなげようとするところこそが、人を成長させる原動力となります。時には、絶対に失敗できないと思う場面もあるでしょう。でも、それまでの積み重ねがしっかりとあれば、自信をもって取り組めるはず。3年生にとっては、進路決定に向けての正念場を迎えます。体調管理に気を付けてください。1, 2年生の人は、イベントごとの多い冬休みですが、生活リズムを崩さないこと。夏休みと同じ失敗を繰り返さないように、計画的に学習を進めて、3学期を迎えてください。

来る2024年も、希望ある年になることを願っています。

みなさんにとって、よい年でありますように。

12/6 英語落語「笑(わろう)てっ亭」

12月6日(水)、美杉総合文化センターにおいて、文化庁巡回公演事業「英語落語(笑てっ亭)」が行われました。

期末テストも終わり、生徒のみなさんホッと一息、リラックスさせるタイミングでもありました。

午前中は、桂福龍さんによるワークショップ。5組10人の人が英語小咄に挑戦。午後は、桂かい枝さんの落語「初天神」と英語落語「Zoo」、桂福龍さんによる英語落語「Jugemu」を聞きました。生徒のみなさんは、日頃、落語に触れる機会は少ないと思いますが、言葉と、



間、仕草と表情だけで演じられる一人芝居として、日本が誇る芸術の一つです。これからも、機会があれば、落語を聞いてみてください。

そして、最後に扇子と手拭いを使った仕草の体験もさせていただき、楽しいひと時を終了しました。



＜感謝＞



今年も、樋口さん(美杉中学校区学校運営協議会委員)が関わってみえる『クラシックカー カフェ』の行うイベントで募っていただいた募金を寄付【20000円】していただきました。学校で有効に使わせていただきます。本当にありがとうございました。

